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第147回  例 会報告(lo泡7)

司会者SAA   萩 生日 茂夫

◇汽鐘            会 長 横 倉 舜ニ

◇自―タリーツング 「奉仕の理想」
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判3～199年,フラブロ埠 出`会いを大切にしよう……炉」会で、みんなが、待つている″

◆ 会 務 報 告   会 長 横倉 舜三

1)10月20日に京エブラザホテルで行われた

3分区合同のIMに多数の出席を政きど音労練

で した。

2 ) 1 0月258の シンボジウムにつきましては、

全会員のど努力により全客席を埋めるという

供挙を成 し遂げ、盛会のうちに終了 しまし

た。

3)国際′ロブチミスト多磨では第2会悪書末会

を11月 13B(■ )9:311a～午後3時 まです祥

院の末室で行われます。

4)新入会員の委員会所属を発表致します。小林

会員は親睦委員会に、伊東会員はSAAに 所

属していただきます。

5)調 布の30周 年記念式央 (11月 15日 )には

13名の登録申込みをいただき有難うどぎいま

した。

◆ 幹 事 幸R告     幹 事 北 村 幸彦

1)遠藤会員のお兄きまが逝去されましたので合

Flで蝶袴を搾げる

2)例全変更の'知 らせ

東京飛日町RC

ll月 9日(火)、 親陸旅行にほ替え

11月23n(人 )… 祝月のため休会

3)事務局彰転の=知 らせ

東京討田RC

移転口 平 成5年11月2日(大)

新■所  大 田区市回7681
サンカマタ8F

◇お客様紹介

佐藤 三郎様

石坂 文夫様

相沢志牽子様

ソングリーター  菊 池  敏

会長 横 倉 秀三

(東京批JとRC)

(東京多摩RC)

(交換学竺)



委 員 会 報 告

◆出席委員 会 委員 猪股 末男

4 8家 出 席 M U 欠 席 出席申
日

告
本
報 52 43 2 7 865物

前 回
訂 正 52 45 2 5 9038%

メークアップ

関岡 凌こ (10/26調布)

校倉 恒雄 (10/26多藤)

欠席届出者

小坂 -lF、 声日 昭 寿、首尾警太郎

中山 恒武、伊東  構

欠席者

伊神  稔 、中山順一郎

◆親陸委員会

|)今月の結婚況    観 睦委員 平 野 行慶

棟倉  認  令 夫人

′琳 和夫 令 夫人

2)観睦旅行の決算報告  規 睦委員 赤 尾 木整

親r4旅行の決排報告ll別糾配布資料の通 りで

す。

横倉  ま 浩姉PE念 日の"祝 い有難 うどざいま

した。

隅  耕 造 お陰級でシンポジラムが大成功 に終

わ りました。 これ も皆様のど働力の

たま ものです。有難 うどぎいまし

た。

赤尾 木 雄 木 日、7仰 事の感謝状を受けました

ので

横倉 舞 三 シンポジツムには全員の力を発“ し

ていただ旨成功祉 に終了できました

こと

吉尾音大郎 細脇旅行への参加1、諸 ″ど協ブJに感

謝。打倒 Aィ チ に一歩前進 、兄 た

, 。ヽ

新海源四郎 大イベ ントラ〔終わ りました。12月か

らのモ ンすル、大松委員長を後援 し

て下さい。

大練 将 夫 10西 シンポジラム大成功良かったで

すね。担当の方々に、ど者労様でし

た。

足立閣三郎 新 しい多摩を考えるシンポジウム大

盛況おめてとうどぎいました。

北村 幸 彦 先 日のシンポジウムと長時間に渡 り

御協力いただ=有 盗 うございまし

た。

海野 栄 ― ■―タツー行事でまことに忙 しいと

こ数 日間でした。皆様"疲 れさまで

した。ヤレヤレ…ホッ!!

須藤 起 雄 ベージ1の贈 り物

森田 幸 子 シンポジツム大成功,め て とうどざ

います。

小城 章 員 シンポジウムの成功を祝って

橋白 洋 三 シンポジウムが成功裡に終わつたの

で

橋本 幸 夫 シンポジウムの成功を祝して

高村  弘 25日のシンボジウム大成功 うれしい

ですね。

津中 弘 範 先日のシンポジウム大成功で

平野 行 康 風邪をひいて苦しいです。皆さん風

邪などめさぬように

打上  久 風邪が流行っています、皆さん気を

つけましょう。

お野 栄 一 結婚祝いを有難 ,ど ぎいました。

小林 和 夫 FpL姫記念日に満‖な,品 を入会まも

ない私にいただ旨まして有難う

根本 泰 守 楽 しかった旅行、2株当たったJR東 日

本素晴らしい一週阿でした。なお、

10る0,10/31,1171はイキイキ多摩93法

人会酒組合共llでパルテノン通 ウ訂

歓会行います是非来てください。

松原  健 木 日核ケ丘カントリーにて1 l lllホー

ルタ(-3の ところ、パンカーで5回6オ

ン1パット言卜7口でホールアウトi」来

ました。

宮本  誠 シン下ジツム、咸功 コうでとうどざ

いました。

吉沢 ,キ景 秋 も深まり、わっとり栄 くなりまし

た。流行ってお り女す。普報風邪に

どlll″心を

以上 令 :  64,OCXl円

サイン′`イノウ募0        23,500円

500円 〔妹金            17,691円
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委員 津 守 弘範



◆シンポジウム実行委員会

実行委員長 隅 構造

25日 のシンポジラムに関しましては、皆様の■

陰で大Etc功を上る事が出来ました。私共はここま

で成功するとは思ってもいませんでしたが、皆様

方が一致協力やつて頂いた方陰だと思います。本

当に皆様方の協力あり,tとうどさいました。予算

等に関する報告は後日、改めて報告をさせて頂を

ます。

副委員長 足 立 潤 三'「

準備期間中、皆様お忙しい方ばかりでしたが、

連絡が取れない事も有 り昼夜を問わす自宅等に電

話をさせて正き協賛又動員に関して色々とど迷惑

をかけたと思いましたが、是一重にこのシンポジ

ツムを成功させんが為のアクションでありお願い

でありましたのでひとつど理解のほどお願い申し

上げます。

尚当日の動員数に付きましては、正確ではあり

ませんが350～ 60人位 という数字が出てお りま

す。ありがとうどざいました。

ロリ委員長 海 野 栄 ―

第2次tH界大戦て英国のチャーチル首相ガ ドイ

ツとの戦に参戦する時に 「これは終 りの始まりで

はない、始まりの終 りであるJと いう事を言った

と、先日本で読みました″`、私達のシンボジウム

も今回終わったと言う事で報告をするのではなく

「始まりが方まったのだ、これから始まるのだJ

と言 うことでこれからも源張っていきたいと思い

ます。又、皆様 と勉強もしていきたいと思いま

す。

目1委員長 永 国 健 作

大変音板方のお力でシンポジツムが出来ました

事を厚 くお礼中し上l■ます。たまたま最終の結論

で衝合さんが多摩が好きになると言いましたが、

私せの会社のキーンー Fが、アイ ラ ブ 多 性と

なっておりますので、当社のキーワー ドと一致し

ておりまして多摩を好きになって多摩を索晴らし

く発展 して いきたい と思 って います。パネ ラーの

if門様 も言 つていま したが多摩 /ブ ー ンとなパイ

タ リテ ィーの石 る会 とも言 つてお られ ま したので

今後共 、お互 い宜 しくお顔 い致 します。

◆日―タ リー情報委員会

委員長 赤 尾 恭雄

今回の豆知識ですが、 「,― タブーの公式雰

話Jで す。 「超致の奉仕J「 最 も良 く奉仕する

者、最も多 く報いられるJの 二つです。この二つ

の標語は,― タフアンの常識ですので是非覚えて

'き その意味を上く理解して,い て頂きたいと思

います。先程よリシンボジウムの事が出て,り ま

すが、今回ある方にお会いしました所、当日"い

て頂いていた方ですがシンポジラムにあれだけ動

員出来るとはたいした物だと言うお誉めの言葉を

頂きました。又ある人に感想を聞きました所、言E

念品の花が長かったと言っておられました。私が

感した事ですが市民の意識の最大公約数とはそう

いう事だったと思います。そういう意味でシンポ

ジラムの意義が有ったと思います。ただ我本とし

てもシンポジツムを道りっはなしてはいけないの

でよりあそこから世、求を直して色々な孝仕活動

につなげて行く工大がこれからは大事たと思いま

す。

◆広 報 委 員 会

委員長 永日 健作

火文の 「P― タツーの友Jと 言う広報話が有 り

まして1【月らの中に我がグ,― ンRCが 行なった

モンゴルのi]事が掲載せれております。

◆国際奉仕委員会

委員長 大松 誠二

我 クラプの次のプロジェクトであ ります 「サイ

ンタ`イノウのモンゴノレから研修生をJの ブロジエ

ク トを成功させたく故めてご14r力をお願い致 しま

す。

現l~1 2月9日前後にモンゴルからう のヽ研修生

が来る予定にて、パスポー ト、ビサ、航空券の手

打どが進んでおります。計掬‖については後日拒告敢

しますが、12月9日から1か月的の出にクリスマ

スパーティーなど力町びして報吉を深めたいとは

います。



話 (10/13)

「安心して暮らせる町に」

財団法人多摩市福rjLサービス公社

常務理事  戸 澤 数 棟

座というものもやっています。

今年は三日目をもうじき行いますが、大変好評

でして募集人員の三倍の応募があります。1回、

40人 から60人 を送 り日しています。

次に基礎講座として、協力会員に対し、前もっ

て基本的な議習を毎月行っています。

図書、ビデオの貸し回し 行ヽつています。公社

に用意してありますが、結構貸し出し頻度 も高い

です。どデオ内容も、老後の問題、介護 とか、ポ

ケ問題とかいろいろなものを用意しております。

先程申し上げましたが、公社は会員制で成 り

立っていまして、利用会員と、協力会員、それに

費助会員です。勧力会員というのは、"手 伝いい

ただけること、例えば家事の手伝い、入浴、排便

の締助、食事サービス配達等に参加していただく

方々です。利用会員とはこれを受ける方々です。

利用会員は月会費3p00円 、協力会員は年会費

l p00円 です。

この両方の方々の橋渡しを私共て行うというこ

とになり、これが主な仕事です。

それともう一つ資助会員ですが、これは私共の

仕事の主旨に賛同していただいた個人、または団

体です。個人 は年間3,000日 、団体は年間10,

000円 以上の賛助会費をいただいております。

利用全員183名 に対し、協力会員278名 、賛助

会員、個人11名 、団体賛助会員38団 体で、とて

も良い夕(ランスですが、今後相互の会員を増やし

て参 りたいと思います。

<ビ デオ上映>

ビデオでは、食事サービス、家事援助サービ

ス、訪間サービス争が、順次紹介された。

利用会員からは喜びの声、協力会員からはボラ

ンティア活動の参加の動機等の話が出ていまし

た。

ど羅分いただきました、

福祉サービス公社の戸津

でどざいます。このat■サ
ービス公社ですが、高齢化

社会を迎えるに当たって、

多暮市な今、6%で 全目的

にみれば低い章であります

が、多摩市の特徴としまし

て、ニュータラン事業で、

若い世代が非常に多いということ。そのため高齢

化社会は急激にやってくることが当然子調」される

ということです。

そのときにあわてない為に、福祉 といいます

か、そういうものの容量も幅を広げて行 う、とい

うことで福祉行政でな子の届かない部分をなんと

かコ手伝いできる部分があるのではないかという

ことで、6外 に発足しました。二年F・5の実績を基

に、昨年10り弓に都から許可を頂き財団法人化にと

言つけたところです。

仕事の内容ですが、この様なことをやっている

ということをPRす ることを重要に考えていま

す。多摩市の広報に折本に載せています。また毎

月公社だよりを1700印 程度作成 し、会員に配布

したり市の施設に於いて配布しています。

毎月の働きど ,と これで紹介していますが、年

二日程度討演会もやっています。

それから地域説明全 も今年は二日開催 しまし

た。今後 御ヽ要望があれば、何時でも↓1掛けてい

きますのでよろしくお願いします。

これから"見 せするビデ方も市役所の'ピ ー等

でな映 していますのでPR等 お願いしたいと思い

ます。

また人材育成事安としては、福祉のヘルパーに

関して厚生省が行っているホームヘルバー衣成計

中1略

長時「F4有り難うどざいました。私共の理事を、

当クラブの徹合様にお願いしております。

また、言F議員には、赤尾校、社守様にお願いし

ています。どうもありがとうどざいます。

東京多摩グリーン回―タリークラブ

会   長 !授 倉 弱 三  目 J委員長 :示日螢子

幹   事 !北 村 幸 彦  委 員 :お野栄一 奥 本博勝 吉 沢洋景

会報委員長 1小島同
~部

     小 坂一則 と 伯不蹟
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